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令和２年度 第１回千葉市青少年センター運営審議会議事録 

 

１ 審議期間 

  令和２年７月３１日（金）～令和２年８月１４日（金） 

 

２ 委 員 

  黒川委員、池田委員、坂本委員、西田委員、田上委員、山口委員、安藤委員、 

渡邊委員、迎委員、遠藤委員 

  

３ 議  題 

(1) 令和元年度事業報告について 

① 施設利用状況について 

② 維持管理業務について 

③ 主催事業について 

④ その他 

(2) 令和２年度施設運営方針について 

(3) 令和２年度事業について 

  ① 主催事業について 

   ② 維持管理予定 

  ③ その他 

(4) その他 

 

４ 議事の概要 

（１）令和元年度事業報告について 

   施設の利用状況、維持管理業務、主催事業について報告した。 

（２）令和２年度施設運営方針について 

  施設運営方針を報告した。 

（３）令和２年度事業について 

  主催事業、維持管理予定について報告した。 

 

５ 会議経過 

  書面による審議により開催した。 

 

６ 各委員からのご意見 

【黒川委員】 

1． 令和元年度における在学青少年対象事業のなかで、「地域の高等学校との連携講座」 
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の受講者が募集人数を満たしていませんでした。地域の小・中・高校生を「科学工作」 

という学習活動で繋ぐというとても良い企画であると思うので、もったいないなと感 

じました。周知する方法等、工夫できる点の有無について見直していただければ、子 

どもたちの学習を通じた交流の機会がより充実することになると思います。 

（事務局） 

これまでも、市政だよりや市 HPへの募集案内の掲載の他、小学生を対象とした講 

座の場合には近隣の小学校に案内チラシを配付するなど、周知に努めてまいりました 

が、改めて周知方法や講座の内容等について工夫してまいります。 

 

2． 令和元年度における料理室・和室の稼働率が他の施設と比較し低い結果となっていま 

すが、その理由はある程度見いだされているのでしょうか。 

（事務局） 

料理室・和室は、料理や茶道など利用目的が限られることや、近隣の公民館にも類 

似の施設があることから、他の各室と比較し、稼働率が低くなっていると考えられま 

す。 

 

3． コロナの影響があり、感染防止策をとった上で可能な範囲での利用とせざるを得ない 

状況が続きますが、御センターのような無料で使用することができる施設は、地域住 

民にとって、人と人とを繋ぐ大切な存在であろうということを再認識いたしました。 

 

【山口委員】 

 運営審議会の資料をご送付いただきありがとうございます。 

拝見させていただき、やはり年度終盤の年明け、コロナの影響が多分にあったと推察

いたした次第であります。 

 貴施設は稼働率もよく、また、地域では貴重な研修施設として市民に存在を知られて

いる施設だと思います。 

 是非ともコロナが終息後は引き続き地域の学習活動の拠点として頑張っていただき

たいと思います。 

 

【渡邊委員】 

「各部屋の利用について」を拝見しますと、非接触体温計を活用し、密閉、密集、密着

の３密の回避を基本に、ホールや講習室、録音室など、それぞれの部屋ごとに予防対策を

講じていることがわかりました。また、「令和２年度事業について」では、８月までの講座

が一斉に開催中止となり、合わせて教職１０年経験者の社会体験や中学生の職場体験も中

止となっていました。本当に残念に思います。今後の事業につきましても、開催はやはり

難しいのでございましょうか。 
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（事務局） 

 ８月以降、各講座の募集人数を減らすなどの感染防止策を講じながら、社会の状況を踏

まえ、開催してまいります。 

 

【遠藤委員】 

 ○毎年、延べ４~５万人に利用されており、青少年の様々なスキル向上に貢献している。

魅力ある事業を多数実施しており十分にその役割を果たしている。 

○令和元年度の高校生利用人数が前年度比４３％増となった。今後も高校生の利用が進ん

でほしい。 

○今年度はコロナの影響により、事業の中止が続いたが、感染拡大防止策を講じながら、

できる範囲で事業を実施してほしい。 


